

## CHILE ALCANZA EL SEGUNDO LUGAR MUNDIAL EN PARTICIPACIÓN FEMENINA EN MINERÍA

La participación femenina en la industria minera chilena ha experimentado un avance histórico. Según el Monitoreo de Indicadores de Género de la Alianza CCM-Eleva, Chile alcanzó un 21,8% de dotación femenina en el primer y segundo semestre de 2024, lo que equivale a 11.239 mujeres trabajando en empresas de la gran minería. Este porcentaje posiciona al país como el segundo con mayor participación femenina a nivel global, por debajo de Australia (22%) y por encima de potencias mineras como Canadá (18,4%) y Estados Unidos (13,6%).

Uno de los hitos destacados por el monitoreo es el récord de contratación femenina alcanzado en el segundo semestre de 2023, cuando las mujeres representaron el 47,4% de todas las nuevas contrataciones.



Foto: NME